Ehrungen bei der Freiwilligen Feuerwehr Gölshausen

Für besondere langjährige Verdienste um das Feuerwehrwesen wurden am Freitag, den 13. April drei Feuerwehrkameraden im Kameradschaftsraum der Feuerwehr von Ortsvorsteher Manfred Hartmann und Kommandant Mike Bräuning besonders geehrt.

Bernhard Jaksch hat 15 Jahre lang die Wehr als Kommandant geleitet. Als KfZ-Meister und Sachverständiger konnte er sein Fachwissen in die Feuerwehr einbringen. Insbesondere beim Umbau des Feuerwehrhauses und beim Ausbau eines Kombiwagens zu einem MTW (Mannschaftstransportwagen) hat er viele freiwillige Arbeitsstunden geleistet. Hartmann bedankte sich im Namen des Ortschaftsrates mit der Übergabe des Ehrentellers von Gölshausen.

Kurt Ziegler war 46 Jahre im aktiven Feuerwehrdienst. Über viele Jahre hat er die verschiedensten Funktionen in der Feuerwehr und im Feuerwehrausschuss begleitet. Als langjähriger Chef der Feuerwehrkantine hat er insbesondere die Kameradschaft gefördert. Abteilungskommandant Mike Bräuning bedankte sich bei dem Altersreservisten und übergab ihm im Namen der Wehr einen Geschenkkorb. Als zweiter Kommandant und Leiter der Jugendfeuerwehr hat sich Torsten Ziegler 15 Jahre lang insbesondere um den Nachwuchs der Wehr gekümmert. Hartmann bezeichnete ihn als vorbildlichen Sportler und Feuerwehrmann, der es verstanden hat, die Jugend für das Feuerwehrwesen zu begeistern und überreichte ihm ein Weinpräsent. Der Name Ziegler hat in der Gölshäuser Feuerwehr eine lange Tradition. Schon der Vater bzw. Urgroßvater der beiden Geehrten, Heinrich Ziegler, hat nach dem zweiten Weltkrieg insgesamt 13 Jahre die Gölshäuser Wehr geleitet.